Chers membres, collaborateurs et partenaires

L'année2023 vient de prendre fin avec ses bonheurs, ses difficultés et ses défis.

De nos jours, la vie des ONG est en mouvement perpétuel, la concurrence est de plus en plus importante, les financements tendent à se diminuer davantage, ayant pour conséquence une réduction des champs d'action et une réadaptation des stratégies d'intervention des ONGs au nexus (conciliation développement et humanitaire).

Cet état de fait est la conséquence de l'insécurité résiduelle sur toute l'étendue du territoire National et une bonne partie des pays de la sous-région dans lesquels intervient de CAEB.

Pour répondre à ce changement, CAEB n'a d'autres choix que de miser sur la créativité et l'innovation comme leviers capitaux pour développer la performance de son organisation en vue d'atteindre l'objectif ultime de compétitivité.

Ce n'est qu'en atteignant ces valeurs que nous pourrons saisir les opportunités s'offrant à nous et tabler sur une croissance stable et durable

De tout ce qui précède, je suis certain qu'être bon ne suffit plus, il faut être excellent. L'atteinte de cette excellence passe par un processus de différenciation et de distinctivité.